



Moción que presenta el Grupo Municipal Centrista del Ayuntamiento de Majadahonda al pleno del 26 de septiembre de 2007.

El servicio de cita previa para las consultas de los médicos de asistencia primaria del Centro de Salud del Cerro del Aire, ha podido comprobarse que se encuentra colapsado siendo prácticamente imposible utilizar el mismo dado que el teléfono comunica la mayor parte del día.

El problema estriba, al parecer, en que existe una única línea para ese servicio y la consecuencia lógica es la inmediata saturación, obligando a los usuarios a acudir personalmente al Centro para solicitar consulta, desplazamiento muchas veces difícil de conjugar con la vida laboral y personal.

Parece conveniente pues, para conseguir que ese importante servicio, nos referimos al de la cita previa, funcione correctamente, que por el IMSALUD se dote al mismo tanto de las líneas telefónicas necesaria como del personal suficiente para atender estas.

A la vista de lo expuesto se presenta la siguiente

MOCION

Que desde este Ayuntamiento se solicite del IMSALUD la rápida solución de los problemas de saturación que afectan al Servicio de cita previa del Centro de Salud del Cerro del Aire, aumentando en su caso el numero de líneas y dotándolo del personal necesario para atenderlas.

LA PORTAVOZ,

Fd. Mercedes Pedreira.